



Kate, princesa de Gales: “Es un alivio saber que estoy en remisión (del cáncer)”

REALLEZA. *Ayer visitó públicamente por primera vez el hospital en el que hizo su quimioterapia y compartió con pacientes y personal del recinto del que es patrona.*

Agencias

La princesa de Gales, Kate, aseguró ayer que su cáncer está “en remisión” y que se encuentra centrada en su plena recuperación, tras haber visitado el hospital londinense donde fue tratada de su enfermedad.

“Es un alivio saber que estoy en remisión (del cáncer) y sigo centrada en la recuperación. Como cualquiera que haya experimentado un diagnóstico de cáncer sabrá, se tarda un tiempo en ajustarse a la nueva normalidad”, escribió en un mensaje en sus redes sociales.

Kate ya anunció el pasado 9 de septiembre que había finalizado su tratamiento con quimioterapia contra un cáncer no especificado y que a partir de entonces su esfuerzos se iban a concentrar en “permanecer libre” de la enfermedad.

“Estoy expectante ante un año enriquecedor. Hay mucho a lo que mirar en el futuro”, subrayó en su mensaje tras visitar el hospital Royal Marsden, donde fue tratada de su cáncer.

Allí agradeció al personal del centro que la atendió y visitó a otros pacientes, así como a todos aquellos que han acompañado a los príncipes de Gales en su lucha contra la enfermedad.

Como patrona del hospital, junto a su marido William, espera contribuir a salvar vidas y transformar la experiencia vital de los enfermos, agregó en su nota.

Hasta ahora se desconocía que Kate, que recibió tratamiento de quimioterapia el pasado año, había sido paciente del reputado hospital londinense.

La esposa del príncipe William aseguró que “era agrada-



LA PRINCESA COMPARTIÓ CON LOS PACIENTES DEL HOSPITAL ROYAL MARSDEN.



HASTA AYER NO SE CONOCÍA CUÁL FUE EL HOSPITAL QUE LA TRATÓ.

ble” poder acceder al centro por la puerta principal, después de haber hecho “muchas visitas privadas y silenciosas” y, una vez en el interior pasó tiempo conversando con algunos de los pacientes.

Asimismo, sucede dos días antes del primer aniversario de que Kate fuese admitida en el centro privado The London Clinic para someterse a una importante cirugía abdominal, que la mantuvo dos semanas hospitalizada poco antes de conocer su diagnóstico de cáncer.

Tras anunciar en septiembre que había completado su tratamiento de quimioterapia, comenzó un retorno “gradual” a la vida pública, con apariciones puntuales en compromisos oficiales como la ceremonia del Domingo del Recuerdo, en noviembre, o más recientemente con la celebración de su concierto anual de villancicos en la Abadía de Westminster. **CS**